

## Bezirksfeuerwehrtag 2019

### Abordnung zu Gast beim Bezirksfeuerwehrtag...



Eine kleine Abordnung unserer Wehr war am 19. März beim Bezirksfeuerwehrtag in Mauthausen vertreten.

Zahlreiche Vertreter aus der Politik auf Landes- und Gemeindeebene nutzten die Gelegenheit um sich persönlich über die Leistungen der Feuerwehren im Bezirk Perg zu informieren.

Der Abend stand unter dem Motto: "Der Mensch im Mittelpunkt". So wurde über 180 Feuerwehrmitglieder die sich über die normale Feuerwehrtätigkeit hinaus im Bezirk bei Bewerbungen als Bewerber oder Ausbilder engagieren besonders gedankt.

Auch 2 Kameraden von uns wurde dieser Dank zuteil und durften ein Geschenk entgegennehmen.







•



•



•



•



•



•



•



•



•



•





•



•



20.03.2019 22:57 von Ronald Riepert